



Protokoll

Jahreshauptversammlung Delegierten und Bundesvorstand

Datum:

Beginn: 16:30 Uhr

Ende: 22:03 Uhr

Die Tagesordnung :

- 1. Eröffnung und Begrüßung**
- 2. Rechenschaftsbericht des Vorstands**
- 3. Bericht der Kassenprüfer**
- 4. Entlastung des Vorstandes**
- 5. Anträge der Regionalgruppen**

Regio Süd

keine

Regio Mitte

- a. 2 HP pro Regio müssen geritten werden als Qualifikation der DM**
- b. Gleicher Qualifikationsmodus für alle Regionen**
- c. Keine Preisgelder auf HP Turnieren, nur auf DM Geldpreis (anhand der Starterzahl prozentual)**
- d. Beiträge für passive Mitglieder**
- e. Einführung Reiter mit Handicap**

Regio Nord

- a. Der Veranstaltungsort der DM steht noch nicht fest. Die Delegierten möchten den Norden als Austragungsort vorschlagen.
- b. Alle Läufe der DM sollen an einem Tag , mit anschließender Siegerehrung und Party am Abend stattfinden.
- c. Gewünscht wird ebenfalls 1 Go mit 2 Runs, sowohl für die Senior Class, sowie für Open.
- d. Die einzelnen Divisionen sollen nicht mit 1 sec., sondern mit 1,5 sec. getrennt werden.
- e. Wir möchten Rinderklassen bei den Turnieren anbieten

6. Sonstiges

zu 1. Begrüßung der Delegierten und des BV durch Werner Lieb.

Prüfung der Richtigkeit der Delegierten. Es wurde festgestellt, dass Regio Nord mit einen Delegierten zuviel angetreten ist. Bianco Granzow zog daraufhin Ihre Position als Delegierte zurück.

Durch Reiner Mühlbauer wurde ein Rückblick auf das Jahr 2016 gegeben. (siehe Präsentation)

Werner Lieb schaute auf das Jahr 2016 international zurück.

Es wurde die WBHA vorgestellt. Ein Zusammenschluß von 20 Nationen. Der Zielsetzung in die FEI aufgenommen zu werden, ist man mit diesem Zusammenschluß ein Stück näher gekommen. (Möglichkeit an den Paraolympics teilzunehmen)

Der NBHA of Germany ist zur Zeit der 2. größte Verband innerhalb der europäischen NBHA. Es gibt zur Zeit die Idee eine IBF Europe (9 Nationen) zu gründen.

Dieses ist im Moment aber nur eine Idee, und noch nicht verbindlich.

zu 2. siehe Präsentation Reiner Mühlbauer

Es wurden die aktuellen Mitgliederzahlen der Regionen durch Claudia

Schwab vorgestellt.

(siehe Präsentation Folie 3+ 4)

zu 3. Thomas Otto lobte die Kassenführung der Regio Mitte. Es war nichts zu beanstanden. Kasse Regio Nord war leider nicht gut geführt.

Von Sandra Abicht wurde die Jagdhütte beim Kadertraining leider nicht genutzt und daher auch nicht bezahlt. Dieses wurde vom Verein übernommen.

Die Kasse Bundesvorstand wurde von Bianca Granzow überprüft und für korrekt befunden.(siehe Präsentation)

Es wurde einstimmig (20) für eine offene Wahl gestimmt.

zu 4. Der Bundesvorstand wurde für das Gesamtjahr 2016 entlastet.

Ja 15 Nein 0 Enthaltungen 5

zu 5. Anträgen der Regionen

Regio Nord

zu a. Dieser Punkt wurde zurückgezogen, da die DM 2017 für den Norden zu früh kommt. Dieser Punkt war für die Bewerbung DM für 2018 gedacht.

zu b. Abstimmung

Ja 7 Nein 10 Enthaltungen 3

Die Modalitäten der DM zu ändern wurde mehrheitlich abgelehnt.

zu c. Der Antrag wurde zurückgezogen, da jede Class in eigenen Pattern reitet. Damit sind die Zeiten der verschiedenen Classes nicht vergleichbar.

zu d. Abstimmung

Ja 7 Nein 10 Enthaltungen 1

Damit bleibt es bei der 1,0 Sek. Regelung.

zu e. Die Rinderklassen können, wie bisher, durch die Regionen veranstaltet werden. Sie müssen nur durch die Regionen organisiert und nach den Vorschriften des NBHA durchgeführt werden.

Regio Mitte

zu a. Ab der neuen Saison kann jede Regio beliebig viele Turniere veranstalten. Es werden aber nur 2 Turniere als HP Turnier anerkannt und damit für auch für die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft.

Dieses wurde mehrheitlich mit 10 Stimmen gegen 7 und 2 Stimmen entschieden.

zu b. 2 Runs added wurden mit 11 zu 9 Stimmen befürwortet.
2 Runs Streichergebnis wurden 11 zu 9 Stimmen abgelehnt.
Damit werden die HP ab 2018 mit 2 Runs added bewertet.

zu c. Abstimmung

Ja	15	Nein	4	Enthaltungen	1
----	----	------	---	--------------	---

Es wurde beschlossen, dass keine Geldpreise auf HP Turnieren gezahlt werden. Es soll ein Anteil der Startgelder in einen gesonderten Fond für für die DM fließen.

Höhe der Rücklage Vorschlag durch den BV 30 %

Ja	18	Nein	0	Enthaltungen	2
----	----	------	---	--------------	---

Damit wurde sich für 30 % Rücklage in Fond der DM von den Startgelder entschieden.

zu d. Abstimmung

Ja	20	Nein	0	Enthaltungen	0
----	----	------	---	--------------	---

Es wurde entschieden, dass es zukünftig gesonderte Beiträge für passive Mitglieder geben wird.

Durchführung / Organisation

Ja	18	Nein	0	Enthaltungen	2
----	----	------	---	--------------	---

Hier wurde gemeinsam besprochen und entschieden, dass der BV eine entsprechende Regelung ausarbeitet und in Abstimmung mit den Regios in die Beitragsordnung einbringt.

Die Regelung wird dann satzungsgemäß mit dem Jahresbeitrag 2018 Anwendung finden.

zu e. Abstimmung

Ja	20	Nein	0	nthaltungen	0
----	----	------	---	-------------	---

Es wurde gemeinsam beschlossen, dass es die Möglichkeit gibt, für Reiter mit Handicap, auf NBHA Turnieren zu starten.

Es müssen aber erst die Voraussetzungen durch den BV geprüft werden. Das Konzept wird durch den BV vorgelegt.

6. Sonstiges

Reiner Mühlbauer teilt mit, dass Anne Kebben leider aus zeitlichen Gründen nicht mehr für den Verein zur Verfügung steht.

Das neue Software Programm wurde von Reiner Mühlbauer vorgestellt.

Dieses ermöglicht die Mitglieder zu verwalten und die gesamte Abwicklung von Turnierdaten. (Zeitmessanlage gibt direkt die Daten in das Programm) Dieses Programm soll den Regionalbeauftragten mit den dementsprechenden Rechte zur Verfügung gestellt werden. Es kann dann direkt durch die Regionen Änderungen von Mitgliedsdaten eingegeben werden.

Es wurde durch die Delegierten mokiert, dass leider die Veröffentlichung von Themen, wie z. B. Internationalen Turnieren, immer noch nicht funktionieren.

Ausfall des Kadertrainings wurde angesprochen. Hierzu wurde erklärt, dass keine Reiter teilnehmen wollte an 3 Terminen.

**Es wurde für die DM 2017 die Anlage Gut Postenhof Duisburg vorgeschlagen. Diese wurde vorgestellt von Claudia Schwab.
(siehe Präsentation)**

Gemeinsam wurde entschieden, dass die DM 2017 dort stattfindet.

Die Sitzung wurde durch Werner Lieb um 22:03 Uhr geschlossen.

gefertigt:

Claudia Schwab

Schriftführerin

genehmigt:

Werner Lieb

Präsident

genehmigt:

Reiner Mühlbauer

Vizepräsident